

INVESTIGACIÓN

Nombre del alumno: JUAN JOSE SANTIZ MORALES.

**Nombre del profesor: ARQ. ANGEL DE JESUS
PEREZ DOMINGUEZ.**

Licenciatura: ARQUITECTURA.

Materia: TALLER DE CONSTRUCCIÓN.

Ocosingo Chiapas a 18 de enero del 2022

PLANO ARQUITECTONICO FACHADA.

En el diseño arquitectónico existe un lenguaje para describir y explicar lo que se propone, desde las medidas hasta los materiales de construcción, desde los sistemas hasta las texturas, desde las distancias hasta las vistas imposibles en la vida real.

Estos son los llamados dibujos arquitectónicos, más conocidos como planos arquitectónicos. Seguro que las encuentras, esas grandes láminas que marcan con líneas la distribución y forma de espacios, casas, edificios, calle.

Un plano arquitectónico es una expresión gráfica de lo que se proyecta, ya sea formal o informal, con un mensaje específico o muy general.

Cada línea, grosor de línea, color y tamaño tiene un significado: una línea más gruesa que otra significa algo diferente, y una medida con una simbología significa cosas diferentes cuando tiene otra.

Cuando ese plano se lleva a una representación 3D, lo que llamamos representación, es como ver que el proyecto está terminado.

Se utilizan para visualizar el concepto, la forma y el tamaño, el estilo y los detalles, y los elementos constructivos y estéticos de un diseño.

Para lograr la correcta distribución del espacio, desde la conceptualización hasta el dimensionamiento determinista: sólo a través de la planificación gráfica a escala podemos tener un concepto del tamaño y distribución correctos en cada espacio.

Los planos arquitectónicos se utilizan para indicar a los constructores detalles arquitectónicos y estéticos como sistemas de construcción, materiales, dimensiones, revestimientos, acabados, colores, etc.

Planos de fachadas

Estos planos deben incluir tanto las fachadas principales como las secundarias. La información que arrojan incluye la altura de:

- Muros.
- Ventanas.
- Pisos.
- Puertas.
- Chimeneas.
- Cubiertas.

Y también la altura de la propia vivienda.